
Je suis allée au cinéma

et le film que j'ai vu

"Detachment" m'a

beaucoup plu. L'acteur,

le sujet, comment ça été

traité. En sortant de ce

film dramatique et plein

d'humanité, je me suis

sentie très satisfaite et

aussi très pensive.

Gisèle 40 ans Paris
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